



令和5年1月10日発行
流山市立江戸川台小学校
児童数 637名

明けまして、おめでとうございます。



令和5年が始まりました。そして、例年に比べ長かった冬休みも終わり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。

昨年話題の一つにサッカーワールドカップが挙げられると思います。実際、江戸小でも試合の多くが夜中に行われていたにもかかわらず、次の日の朝「サッカー見たよ」と話してくれる子供も見られました。私自身もTV観戦で応援しました。日本チームで素晴らしい活躍をした選手の一人に、堂安 律選手が挙げられると思います。

彼は、対ドイツ戦、対スペイン戦でそれぞれ1得点を挙げるなど、大活躍でした。そんな堂安選手が、ドイツ戦の時に言った言葉に私は驚きました。それは、「俺が決める。俺しかいない、と思ってピッチに向かった」と言ったことです。正に「有言実行」であったわけですが、これまでの日本チームは「周りから嫌われるかもしれない」と考え「協調」を重んずるがゆえに、自分の力を存分に発揮することができなかった選手もいたのではないかと、思います。そんな中、堂安選手のこの発言及び活躍ぶりは、これからの日本チームの「新時代」を強く感じました。

そして、江戸小の子供たち一人ひとりは、「新時代」を築いていく本当に大切な人達です。ワールドカップを観ていて、これまでは美德とされていた日本古来からの考えばかりに縛られることなく、自分の置かれた状況で、自分の最大限の力を発揮できる力をつけていくことが大切なのではないか、と感じました。そのためには、まず「自分自身がここに存在していいんだ」という「自己肯定感」、そして自分の弱い心にしっかり向き合い克服していこうとする「強い心」、さらに、現在の自らの力に甘んずることなく更に向上させていこうとする「向上心」が必要ではないかと考えています。

3学期も、学校では様々な学校教育活動が行われる予定です。実施目標に上記の3点を含めつつ、実施していきたいと考えております。

令和5年の干支は、「うさぎ」です。元気にケージの中をとびはねる「ミルク」のように、子供たちが大きな成長ができるよう今年も全職員で取り組んでいきます。保護者の方・地域の方におかれましては、今年も昨年同様本校の教育活動への御支援・御協力を賜りますよう、お願いいたします。

流山市立江戸川台小学校 校長 上原 和浩

「欠席・遅刻」の連絡について

保護者の方より、スキットメールにて欠席・遅刻の連絡をいただくことで、子どもたちの登校状況をスムーズに確認することができています。ご協力ありがとうございます。これからの季節は新型コロナウイルス感染症だけでなくインフルエンザの流行も心配され、欠席状況による学級閉鎖実施の有無の判断をする必要がでてきます。朝のお忙しい時間に恐縮ですが、欠席・遅刻の連絡は、始業時間である8時10分までをお願いいたします。



※下校時刻の詳細につきましては、下校時刻表・学年だよりにてご確認ください。

10	火	始業式 A日課3時間	20	金	校内書き初め展
11	水	給食開始 委員会活動 1～4年4時間日課 5・6年5時間日課 発育測定なかよし・5・6年	24	火	5年ほほえみサロン
12	木	校内席書会3・4年 全校5時間日課 発育測定1・2年	25	水	クラブ活動 しおりの会1年 流山北高等学校インターンシップ
13	金	校内席書会5・6年 全校5時間日課 発育測定3・4年	26	木	流山北高等学校インターンシップ
17	火	ちばっ子学びの未来デザインシート 事業3・4年	27	金	新入生保護者説明会 しおりの会2年 流山北高等学校インターンシップ
18	水	ちばっ子学びの未来デザインシート 事業5・6年 PTA 運営委員会	30	月	しおりの会3年
19	木	校内書き初め展 スクールカウンセラー来校 4年お囃子会			

【2月の主な予定】1日：委員会活動 全校朝会TV（計画委員引継ぎ）にこにこ学級1組グループ 2日：スクールカウンセラー来校 にこにこ学級2組グループ 3日：にこにこ学級3・4組グループ しおりの会2年 6日：にこにこ学級予備日 13日：しおりの会5年 14日：ほほえみサロン予備日 16日：2・4・5年授業参観（5校時）・懇談会 17日：1・3・6年授業参観（5校時）・懇談会 20日：しおりの会6年 21日：6年北部中体験入学PM 22日：クラブ活動（最終）PTA 総務委員会 しおりの会1年 24日：教育相談日 28日：6年生を送る会
※今後の情勢により変更等がある場合は、その都度ご連絡いたします。

学校サポートボランティアの皆さんに感謝

今年度も地域・保護者の皆様に、各種学校サポートボランティアとして積極的に御参加いただき、子供たちの学習活動や環境整備に御協力いただいています。生活科の「むかし遊び」で使用するお手玉や日々の生活で使用する雑巾やごみ入れなども沢山作っていただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



「学校生活アンケート」について

2学期末に「学校生活アンケート」を実施しました。ご家庭でのご協力をありがとうございました。アンケートの中で「悩み事相談員に相談したいことがある」と回答した児童1人1人と「悩みごと相談員」の教頭と養護教諭が個別の相談を進めています。

アンケート回収後から順次始めましたが、児童の休み時間等に話を聞いているため時間がかかっています。ご理解の程、よろしく願いいたします。